



Dirección de Prensa

DECLARACIONES DE S.E. LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA,
MICHELLE BACHELET,
LUEGO DE REUNIÓN BILATERAL CON PRESIDENTE DE PERÚ,
OLLANTA HUMALA

Lima, 10 de Diciembre de 2014

Pregunta: Presidenta, la reunión con el Presidente Humala.

Presidenta Bachelet: Bueno, lo mismo que ha dicho el Presidente, hemos conversado, tenemos muchas cosas en común, estamos en APEC, estamos negociando el TPP, hemos hablado de puntos que nos favorecen y cuáles son los puntos que tenemos que fortalecer, para que en todos nuestros países la posibilidad de ser parte de un TPP realmente sea beneficioso.

También hemos hablado de la Alianza del Pacífico, de la que somos parte, y cómo seguir avanzando en ello, ahora vamos a tener una actividad con la Alianza del Pacífico, respecto a que vamos a tener una voz única respecto a la COP, vamos a trabajar con fuerza para que la COP20 sea todo un éxito, y la 21 también.

Y, sin duda, hemos conversado sobre cómo hemos ido rearticulando las actividades bilaterales, las consultas políticas que ya fueron en Chile, las consultas de los ministros del Área Social que va a ser prontamente, y así, cómo seguimos adelante esta relación bilateral que es muy importante.

Muchas gracias.

* * * * *

MIs.